



令和5年6月
東雲小学校PTA
調査広報部

5/27
(土)

令和5年度 東雲小学校運動会



抜けるような青空の下、今年度の運動会が行われました。
開会式後の応援合戦では、各色とも応援団長のもと、オリジナルの応援歌で自分たちらしさを発揮しながら、気持ちを込めて大声でエールを送り合いました。

どの学年も、かけっこ、学年リレー、団体種目ともに全力で走りぬき、ハツとなるぐらいのスピード感に目を奪われること数え切れません。

1年生は小学校で初めての運動会です。みきゃんと一緒にキラキラを手付けて踊る笑顔の子どもたちの姿は、見ているこちらにも笑顔になりました。

久しぶりに運動会に戻ってきた綱引きは、高学年が力の限り引っ張り合い、勝った瞬間はみんなでジャンプして喜びました。

運動会の大詰め、全校色別対抗リレーは代表選手の戦いです。言葉はいりません。観客も大きな拍手と声援を送り選手をたたえました。

最後の種目は、伝統のソーラン節。そもそもソーラン節とは、ニシン漁を営む漁師さん同士が、激しくて危険の伴うニシン漁を息を合わせて助け合って乗り切るための歌だったそうです。東雲っ子5、6年生も、その思いどおり、みんなで息を合わせ、喜びや達成感に満ちた踊りでした。

閉会式で発表された優勝は青組。各団長それぞれが、勝負と関係なく相手をたたえ合い、ねぎらい、最後の言葉として思いを伝え、素晴らしい運動会の幕引きとなりました。

4年ぶりの来賓を迎えての運動会の開催に、ご協力いただいたPTAの皆様、ありがとうございました。

